
  إن العالم العربي حصلت به قفزة في الوعي خلال الخمسة عشر سنة الماضية فينبغي أن يكون هذا في
 حسابنا ونرتقي بمستوى الخطاب بما يتناسب مع وعي الجماهير 

  كنت قد ذكرت للشيخ سعيد رحمه االله بأن تقوم اللجنة الشرعية بإعداد بحث عن الرافضة يتضمن مناقشة
الدخول في الفروع بأسلوب يسهل على العوام فهمه نصرة للحق ولإظهار ضلال أسس القضايا دون 

المذهب الشيعي لأهل السنة و استنقاذ عامة الشيعة من ضلال تلبيس أئمتهم ويخرج في كتيب من اللجنة 
 الشرعية فماذا تم في هذا الأمر؟

جهته أن المصلحة في هذه المرحلة وقد بدا لي بعد التقليب في مسألة الخطر الإيراني على الأمة وسبل موا
تقتضي أن لا يدخل المجاهدون حرباً عسكرية مع إيران لما في ذلك من تشتيت للجهد الوحيد الموجه إلى 

رأس الكفر أمريكا وأحسب أننا بفضل االله تعالى في فترة الإجهاز على أمريكا إلا أنه كما لا يخفى عليكم 
حاها وأن الانشغال عن عدو منهك وإعطائه الفرصة لالتقاط أن الدول الكبرى لا تنهار في عشية وض

أنفاسه والدخول في حرب طويلة المدى مع عدو آخر أمر مناف للحكمة ما دام هناك خيار لتأجيل 
  الحرب الثانية هذا من جهة ومن جهة أخرى فلا تخفى عليكم حادثة بن عباس رضي االله عنهما

 قناة بخصوص تفنيد مذهب الرافضة 

 


